

PAR OXFAM FRANCE



LA FRESQUE

DES INÉGALITÉS

Atelier participatif

Nécessite une salle  
de réunion

6 à 8 participants  
par table

Public adulte

Durée 3h15

Sources reconnues

Décrypte les  
mécanismes

Donne envie de  
passer à l'action

Résumé fourni après  
l'animation



La fresque des inégalités est un atelier d'intelligence collective de 3 h pour un monde juste et soutenable. La fresque permet d'aborder le sujet de manière participative, visuelle, créative et rigoureuse. A partir de données factuelles issues de sources reconnues, l'atelier permet de décrypter les mécanismes qui créent et maintiennent les inégalités dans le monde, d'en débattre entre participant-es et de déclencher des changements de comportement. A l'issue d'un atelier, tout le monde aura appris des choses et aura envie de passer à l'action. L'atelier a été créé par des bénévoles d'Oxfam France.